



Saludo a la Virgen de los Olmos:



Bienvenida Virgen de los Olmos a esta plaza.

Rodeada por todo tu pueblo has recorrido las engalanadas calles que como muestra de nuestro amor, los maranconeros hemos adornado para ti.

Han pasado dos años desde tu última salida, algunos de los que entonces te acompañaron, hoy no están aquí con nosotros, ¡ojalá que los que Dios ha llamado a su lado estén también ahora gozando de tu presencia!

Los que aquí quedamos a las faldas de tu santuario unos y repartidos por distintos puntos de España; otros, hemos esperado éste día para acompañarte para homenajearte como mereces en tu fiesta.

Y así lo seguiremos haciendo mientras la palabra "maranconero" siga significando algo para nosotros. Porque un maranconero ostenta como el primer símbolo de su identidad a su Virgen, a la Virgen de los Olmos y la lleva en su corazón allá donde se encuentre.

Por eso es un deber venir a acompañarte hoy para que veas que aquí seguimos todos con nuestras grandezas y nuestras bajezas, nuestras penas y nuestras alegrías, pero a tu lado, teniendo por bandera a nuestro pueblo y a nuestra Virgen.

Que no en balde, que no gratuitamente nuestros antepasados compusieron en tu honor este gozo:

"Esta, tu villa os corona,
Señora, con mil loores
por tus continuos favores,
de cuya bondad blasona;
porque siendo su patrona
no teme a la tempestad".

¡VIVA LA VIRGEN DE LOS OLMOS!

¡VIVA MARANCHON!

(Saludo de la Alcaldesa desde el balcón de la Casa Consistorial)